



茶内小だより

茶小の教育目標 ○思いやりのある子 ○自ら鍛える子 ○進んで学ぶ子

日常の教育活動につきましては、学校ホームページをご覧ください。



<https://www.townhamanaka.jp/chan>

11月行事予定

令和最初の学芸会を終えて

校長 佐野 万由里

10月12日(土)の学芸会・校内作品展には、ご来賓の皆様や保護者や地域の皆様に早朝より、ご来校いただきありがとうございました。また、子どもたちの発表に対し温かいご声援・拍手をいただきましたことに感謝申し上げます。

さて、子どもたちは、学芸会のスローガン「家族や地域の方々を楽しんでもらえる学芸会にしよう」のもと、各学年の発達段階に応じ一生懸命に発表していました。

1年生は初めての学芸会でしたが、国語で学習した「大きなかぶ」の表現とダンス・エクササイズ「アイダアイダ」を披露し、トップバッターとして、会場全体を「愛」に満ちた温かな雰囲気してくれました。2年生の劇は、一人一人が役になりきり、初めての大きなステージで立派に演技をすることができました。「力を合わせて楽しいクラス」という学級目標達成に向け、クラス全員が一致団結し発表できました。3年生は全員で「TRY」することをテーマにリコーダー、歌、ダンスに挑戦しました。色々な新しいことに、仲間と協力してトライした学芸会。ダンスでは決めポーズも決まり、子どもたち一人一人の笑顔が素敵でした。

また、全校合唱「大切なもの」は、1年生から4年生が高音パート、5・6年生が低音パートの担当でした。全校児童114名が心を一つにして、一生懸命に歌っていた姿に感動を覚えたのは私だけではなかったと思います。4年生の劇「消えた少年」は、お話の内容もさることながら、子どもたちの見事な演技に引き込まれ、会場を感動で包み込んでいました。劇の取組を通して、4年生の子どもたちの意識が高まった学芸会となりました。5年生は「(茶内の子)ぼくたちにできることはまだあるかい」は器楽と歌、ダンスの発表でした。5年生として今、自分たちにできることを発表し、一人一人の思いを伝えていました。最後はカッコいいダンスと楽しいパフォーマンスで会場全体を盛り上げてくれました。6年生の劇「茶小6年の神隠し」は、学習してきたことをもとに6年生の子どもたちが脚本、演出、監督、音響、照明などすべて自分たちで創り上げた劇です。「ありがとう」のつながりが学校から、茶内地域、そして浜中町全体へとさらにつながり、広がっていければと思います。最後の学芸会に対する6年生の子どもたちの熱い気持ちが伝わり素晴らしい発表でした。

表現することの喜び、やり遂げた喜び、保護者の方や家族の人たちに見ていただく喜び、そんなたくさんの思いが、すてきな発表となり、令和最初の学芸会は子どもたちにとって、思い出に残る学芸会となったことでしょう。

2学期の大きな行事である学芸会が無事に終わることができ安心しております。教育活動も後半に入りましたが、学芸会で高めた力をよりよい人間関係や集団生活に活かしていけるよう取り組んで参ります。今後とも、本校の教育活動にご協力・ご支援をよろしくお願いいたします。



日	曜	学校行事・PTA行事など
1	金	安全点検日 児童委員会 かぜ調べ
2	土	
3	日	祝日 文化の日
4	月	振替休日
5	火	家庭学習週間
6	水	みんなの広場
7	木	たてわり班清掃
8	金	湿原学習(4年) クラブ 漢字検定
9	土	
10	日	釧P連研究大会白糠大会
11	月	授業公開(3年) 3年生のみ5時間授業
12	火	
13	水	
14	木	たてわり班清掃 放課後学習
15	金	湿原学習(6年) 児童委員会
16	土	
17	日	浜P連研究大会
18	月	
19	火	
20	水	茶内リンク管理運営の会総会
21	木	たてわり班清掃
22	金	クラブ
23	土	祝日 勤労感謝の日
24	日	
25	月	特別支援研修(全学年5時間授業)
26	火	参観日・懇談会 スケート交換会
27	水	租税教室(6年)
28	木	たてわり班清掃 放課後学習 学校便り発行
29	金	PTAもちつき会前日準備
30	土	土曜授業日(PTAもちつき会)

【時 程】	
8:00	打合せ・準備
9:20	開会式
10:10	講演会
11:45	閉会式

スケート交換会(11月26日参観日)
・保護者の声も有り、PTA役員会で話題になりました。霧多布の田中スポーツさんにご協力をいただきます。詳しくは後ほどお知らせします。

PTAミニバレー大会11/8 (金)

PTA厚生補導部主催の「ミニバレー大会」。昨年度は30名の参加があり、大変盛り上がりました。先日、部会打合せにおいて詳しい内容が検討され、今年度も開催する方向に話がまとまりました。予定は次のとおりです。

〔日 時〕 令和元年 11月 8日(金) 19:30～21:00
〔場 所〕 茶内小学校体育館 ※体育館玄関からお入りください

このミニバレー大会は、茶内小PTAの親睦を深めることが主な目的となっています。「PTA親睦ミニバレー大会のご案内」を配付いたしましたので、日程等の確認をしていただき、お知り合いをお誘いの上、学校に申し込んでくださいますようお願い申し上げます。

浜P連研究大会11/17 (日)

今年度の浜P連研究大会の主管は茶内小学校PTAです。PTA役員会議において業務内容の確認と割り振りをし、茶内小PTAの皆様のご協力でなんとか大会当日を迎えることができそうです。大会の運営を通して、茶内小PTAの結束力が益々強まること、講演会を通して日々の子育てについての考えを深めることができる研究大会となっております。参加申込の締切は過ぎましたが、お席に若干の余裕がございますので、参加を希望される方は、茶小教頭までご連絡ください。

〔講演会 演題〕元氣アップ～親と子のやる気スイッチの入れ方～



〔講師について〕

塩谷 隆治

- ・1972年生まれ。弘前大学教育学部卒。
- ・高等学校の保健体育教師として15年勤務。
- ・2011年に教員を退職し、ココロの塾「笑華尊塾」を立ち上げる。
- ・「元氣アップ」をテーマとした講演・研修・講座を展開。
- ・専門学校にも2年勤務し、発達障がい含めコミュニケーションの苦手な学生たちの担任・就職を担当(就職決定率100%)。
- ・現在、不登校・ひきこもりの方の【学習支援・就労サポート】に力をいれるとともに障がいのある方の生きがい・働き方についても研究を進める。障がいがあるがなかりうかと、笑顔で暮らせる優しい社会を目指して、しあわせ連鎖させていくことを使命としている。
- ・2017年8月から拠点を千歳市から札幌市清田区(Bliss Tree)に移動、学生向けの「笑華尊塾」を開校。

PTAもちつき会11/30 (土)

衛生管理・業務分業の明確化を図って開催した昨年度のPTAもちつき会。今年度は、基本的な考えを変えず、準備の段階から保護者の皆様にご協力をいただくとともに、昨年度の反省を生かして、よりよいPTA活動になるよう進めて参ります。後ほど、役割分担希望調査票を配付いたしますので、ご協力をお願い致します。



茶内リンク管理運営の会

茶内リンクは、平成2年に町民リンクとして管理運営が開始されました。しかし、リンク作業に携わってきた方々の高齢化に伴い、平成25年以降の管理の継続ができないとの申し出を町教委が受け、町教委から学校・PTAに相談があったそうです。

そこで、平成25年度より新体制(茶内スケートリンクの管理運営の会)で運営することになりました。当初は、機能しないだろうとの予測の元、1～2年程度でリンク廃止も視野に入っていたのですが、基礎氷作りを町教委生涯学習課スポーツ係が主体となって行い、保護者・教職員には、班編制して夜に水まきをしていただき、リンクの維持管理に協力をしていただいている状況です。

学校のスケート学習にも茶内リンクを使用させていただいておりますので、今年度も児童の学習活動のために、水まきのご協力をよろしくお願いいたします。水まきの班につきましては、基本的には昨年度の班と同様です。1年生の保護者につきましては、昨年度の6年生が所属していた班に学校側で割り振らせていただきます。天気に左右される仕事ではありますが、できる範囲でご協力くださいますようお願い申し上げます。なお、水まきの有無・水まき班につきましては、安心安全メールでお知らせします。機種変更・アドレス変更等で未登録の家庭は、登録の協力をお願いいたします。



学校評価アンケート

茶内小学校の教育活動にご理解・ご協力をいただきまして、大変感謝しております。お陰様をもちまして、茶内第一小学校との統合から8ヶ月を経て、児童は2学期のまとめの時期を迎えていきます。さて、学芸会を土曜授業にしたこと、マラソン記録会の在り方など、2学期までの茶内小学校の取組はいかがでしたでしょうか。3学期以降・次年度の教育活動に生かして行きたいと考えておりますので、保護者の皆様の率直なご意見をお聞かせいただければ幸いです。学校評価の日程は次のとおりです。

アンケート配付 11月15日(金) アンケート回収締切 11月21日(木)

ご協力、よろしくお願いいたします。

お知らせとお願い

- ・11月から帰宅時刻は16:00です。
- ・メディアの利用は2時間までにしましょう。
※メディア～TV、PC、タブレット、スマホ、ゲーム機等